

# A propos d'une dent de squalé trouvée à Furfooz

par M. EDM. DARTEVELLE

---

Au cours d'une excursion géologique dans les environs de Dinant j'ai été amené à visiter les curiosités archéologiques de Furfooz.

Dans la collection de l'ex-maire de cette commune, M<sup>r</sup> Bellaire, mon attention a été attirée par une dent de squalé récoltée dans les grottes préhistoriques.

Il s'agissait d'une des plus belles et plus grandes dents, de la mâchoire supérieure de l'*Oxyrhina hastalis* Agassiz des dépôts pliocènes des environs d'Anvers.

Une dent du même squalé trouvée par Rutot dans la Caverne de Spy est exposée dans les vitrines du Musée d'Histoire Naturelle.

L'homme primitif recherchait ces restes fossiles comme ornements ou amulettes comme le font encore actuellement certaines populations et leur découverte permet de nous renseigner avec grande certitude sur les rapports qu'entretenaient les peuplades primitives entre elles.

A ce propos les nombreux restes trouvés par Dupont dans les cavernes des environs de Dinant indiquent que leurs habitants entretenaient des relations avec le Nord de la France.

Les découvertes de ces dents d'Oxyrhines prouvent que ces rapports s'étendaient également au Nord de notre pays.

---